

02.07.2022 Ob die vielen Schulanfänger in der Kita "Pustebume" dieses Lied kennen oder sogar singen, wissen wir nicht. Aber dass sie alle sehr stolz waren, als sie beim Zuckertütenfest aus den Händen ihrer Erzieherinnen und Erzieher ihre liebevoll gestalteten Zuckertüten erhielten, neben guten Wünschen für den Schulanfang, das war nicht zu übersehen.

Und auch die Eltern, Geschwister oder Großeltern, die zu diesem schönen Ereignis eingeladen waren, strahlten mit der Sonne um die Wette. Aber es floss auch die eine oder andere Träne, und zwar nicht nur bei den Pädagogen oder Familienangehörigen: auch auf die eine oder andere Zuckertüte tropften ein paar Tränchen. Denn das Zuckertütenfest ist auch ein Zeichen dafür, dass die Kindergartenzeit bald zu Ende ist und der "Ernst des Lebens" beginnt.

{morfeo 222}

Da kamen unsere Lieder für Groß und Klein genau richtig. Besonders die Kinderlieder kamen gut an und linderten vielleicht sogar ein bisschen den Abschiedsschmerz. Von allen Seiten bekamen wir ein herzliches Dankeschön zu hören, wie gut es gefallen hat und dass die musikalische Überraschung gelungen war. Das hat uns natürlich gefreut und den einen oder anderen von uns an die eigene Schuleinführung erinnert.

Wünschen wir allen Kindern einen guten Start und viel Spaß in der Schule!